



Zollernalbkreis
Landratsamt

Pressestelle/Stabsstelle Landrat
Hirschbergstraße 29, 72336 Balingen

Marisa Hahn
Telefon: 07433/92-1136

Steffen Maier
Telefon: 07433/92-1137

E-Mail: presse@zollernalbkreis.de

Balingen, 15.5.2024

Information in Leichter Sprache

Jede Stimme zählt: 153.000 Zollernalbler bestimmen bei Kommunalwahlen mit

Am 9. Juni ist Kommunalwahl.
Alle sollen wählen gehen.

In einer Stadt dürfen viele Menschen mitbestimmen.
Die Menschen setzen sich in einem Gremium zusammen.

Dort sprechen sie über alle Themen in der Stadt.
Die Gremien heißen zum Beispiel:

- Kreistag
- Gemeinde-rat
- Ortschafts-rat

Die Bürger und Bürgerinnen wählen die Mitglieder von den Gremien.
Die Wahl ist am 9. Juni 2024.
Die Mitglieder sind für 5 Jahre im Amt.
Im Zollernalbkreis dürfen 153 tausend Menschen wählen.

Die Menschen in einer Stadt oder Gemeinde können bei den Kommunal-wahlen mitmachen.

Die Menschen müssen:

- Deutscher oder Deutsche sein
- von einem anderen Land in Europa sein
- 16 Jahre alt sein oder älter
- seit mindestens 3 Monaten in der Stadt oder Gemeinde wohnen
- sich seit mindestens 3 Monaten in der Stadt oder Gemeinde aufhalten
- im Wähler-verzeichnis stehen
- nicht vom Wahlrecht ausgeschlossen sein.

Dann dürfen sie wählen gehen.

Land-rat Günther-Martin Pauli sagt:
Alle sollen mitmachen und wählen gehen.
Und wir sollen uns für die Politik interessieren.

Dann funktioniert unsere Gesellschaft gut.

Bei der Kreis-tags-wahl wird ein Gremium für den Zollernalbkreis gewählt.

Der Landkreis ist in 7 Wahl-kreise eingeteilt.

In jedem Wahlkreis können 5 bis 13 Menschen gewählt werden.

Insgesamt sind dann 52 Mitglieder im Kreistag. Vielleicht mehr.

Es gibt 371 Bewerber und Bewerberinnen für den neuen Kreistag.

112 Bewerberinnen sind Frauen.

259 Bewerber sind Männer.

Die jüngste Bewerberin ist 16 Jahre alt.

Der älteste Bewerber ist 1945 geboren.

Das Landrats-amt Zollernalbkreis hat viele Veranstaltungen gemacht.

Zum Beispiel:

- Workshops für Schüler und Schülerinnen
- Seminare für Frauen
- Dialog-veranstaltungen

Bei den Veranstaltungen haben die Menschen viel gelernt.

Zum Beispiel:

- Wann ist die Kommunal-wahl?
- Wann ist die Europa-wahl?
- Warum ist es wichtig zu wählen?
- Wie funktioniert wählen?

Die Veranstaltungen waren für alle Menschen.

Aber besonders für Frauen.

Denn die Land-rätin will, dass mehr Frauen mitmachen.

Und deshalb hat sie auch Frauen ermutigt.

Es gibt neue Filme für die Wahl.

Die Filme heißen: "Deine Stimme zählt".

In dem Film sind bekannte Menschen aus der Region zu sehen.

Die Menschen sagen:

Alle sollen wählen gehen.

Der Film läuft in den Kinos in Alb-stadt, Balingen und Hechingen.

Und der Film ist im Internet zu sehen.

Zum Beispiel: Auf Facebook und Instagram.

Und auf der Homepage vom Landratsamt:

Hier: <https://www.zollernalbkreis.de/zollernalbkreis/wahlen/europa-+und+kommunalwahl+2024>

Dieser Text wurde mithilfe von KI ohne Prüfgruppe übersetzt.